



Zeit-Schenken – alles andere als verschenkte Zeit. Ein Projekt an der HWS.

Nach zehn Wochen endete das diesjährige „Projekt Zeit-Schenken“ des 9. Jahrgangs im Rahmen des Religions- und Ethikunterrichts. Ziel des Projektes ist die Verbindung der SchülerInnen mit der Generation des gehobenen Alters.

Eigenständig gingen die Jugendlichen bereits vor den Osterferien z.B. im näheren Umfeld oder im städtischen Bereich auf die Suche nach einer Patin/einem Paten, um sich dann wöchentlich für etwa eineinhalb Stunden zu treffen. Im Zuhause der SeniorInnen oder in Eiscafé und Park konnten beide Seiten bei intensiven Gesprächen, gemeinsamen Spielen oder Spaziergängen ihre unterschiedlichen Lebenswelten kennenlernen. In der „geschenkten“ Zeit haben sich jedoch bestimmt auch viele Ähnlichkeiten und Gemeinsamkeiten offenbart.

Petra Stiller begrüßte zusammen mit der Fachschaft Religion und Ethik am Montagnachmittag, dem 19.06.23, in der Mensa der Hessenwaldschule alle zu einem gemeinsamen Abschlusstreffen bei Kaffee und Kuchen. Nach regem Austausch über die gemeinsamen Erlebnisse führten die SchülerInnen ihre PatInnen durch das Schulgebäude und gewährten so einen Einblick in ihr alltägliches Umfeld. Mit vielen schönen Erinnerungen verabschiedeten sich schließlich die TeilnehmerInnen – vielleicht sogar mit einem Ausblick auf ein Wiedersehen...

Für die Organisation und Durchführung des großen Kaffeetrinkens geht ein ganz herzliches „Dankeschön“ an die Religionslehrerin Frau Ohler. Unterstützt wurde sie vom LehrerInnenteam des Fachbereiches und dem Büroteam!

(KRS)





**Fachbereich
Religion/Ethik
Jg. 9**



**HESSENWALD
SCHULE**

HESSENWALDSCHULE
HUADA-CHINESE-SCHULE 华达中文学校

**Kaffee und Kuchen in
der Hessenwaldschule**

**Projekt
Zeit-Schenken**

**Gemeinsamer
Austausch zwischen
„Alt und Jung“**

3/4

Montag, 19.06.2023 15:00-16:30 Uhr

Veröffentlicht am:

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)